

El aborto en los Estados Unidos

Por

Katelin Swartzendruber



21/4/11

En 1973, Estados Unidos legalizó el aborto a causa del caso de Roe vs. Wade en la Corte Suprema (History of Abortion). Desde entonces, más de 45 millones de abortos legales se han realizado (Abort73.com). Aunque muchas personas piensan que el aborto es la elección de la madre prospectiva, esto no es verdad. El aborto debe ser prohibido en los Estados Unidos porque el aborto resulta en la muerte de seres humanos y las mujeres sufren mucho después de practicarlo.

El aborto ha sido llevado a cabo por más de 150 años en los Estados Unidos. A mediados y finales de 1800, algunos estados en los Estados Unidos iniciaron la aprobación de leyes que prohíben el aborto. Ellos prohibieron el aborto porque el era muy riesgoso ya que la tecnología no estaba avanzada. Debido a eso, muchas madres y sus bebés murieron durante años. A partir de 1967, algunos estados legalizaron el aborto. Pero, todos los Estados Unidos legalizaron el aborto en 1973 con base en el caso de Roe vs. Wade, porque la Corte Suprema falló que las mujeres estadounidenses tienen el derecho a la privacidad, incluyendo el derecho de decidir tener hijos y el estado no puede interferir (History of Abortion).

Después del cambio de la ley en los Estados Unidos en 1973, más de 45 millones de bebés no han nacido. En 1979, después de la legalización, la tasa del aborto aumentó de 196 a 358 abortos por cada 1,000 seres humanos concebidos. Esta tasa sigue en aumento. Cuatro de diez embarazos en los Estados Unidos terminan en el aborto que es igual a 22 por ciento (Abort73.com). Los datos son muy sorprendentes. Las mujeres que practican abortos son muy jóvenes también. El 50 por ciento de las mujeres que abortan tienen 25 años o menos. Estas mujeres jóvenes no deberían tener la elección de terminar sus embarazos. Ellas no están educadas y son demasiado jóvenes para tomar esta decisión grave.

Un feto no nacido es una vida. Muchos genetistas y biólogos han declarado que la vida humana comienza en la concepción. En 1981, durante las audiencias de Senate Juciciary Subcommittee, dos doctores testificaron sobre esta aseveración. El Dr. Hymie Gordon, Chairman del Departamento de Genético en la clínica de Mayo dijo: -“De acuerdo con todos los criterios de la biología molecular moderna, la vida está presente desde el momento de la concepción”.-(Stenzel). También, el Dr. McCarthy de Mere, un médico y profesor de leyes en la universidad de Tennessee testificó: -“El momento exacto del inicio de la persona y del cuerpo humano sucede en el momento de la concepción.- (Stenzel). Estos doctores son serios y confiables.

Durante un aborto, no solo el feto sufre sino la madre. La experiencia de un aborto es una experiencia muy traumática para una mujer, especialmente una mujer joven. Los efectos de un aborto para una mujer son físicos o psicológicos. Algunos ejemplos de los efectos físicos son abortos involuntarios en el futuro, nerviosismo, fiebre, conmoción, etc. (Warner). Estos efectos o síntomas no son algo con lo que a una mujer le gustaría vivir. Además de estos síntomas físicos, una mujer puede sufrir síntomas psicológicos. Los síntomas psicológicos pueden incluir la desesperación, pérdida de confianza, desordenes al dormir o comer, depresión, etc. (Warner). Estos síntomas psicológicos pueden llevar a la mujer a cometer suicidio también. Cuando el aborto se complica, no

sólo el bebé muere, la mujer puede morir también. Su ser puede morir mental o físicamente.

Algunas personas creen que la elección de cometer el aborto es la decisión de la mujer porque el cuerpo donde el bebé habita es el suyo. Aunque esta declaración es cierta, la vida del feto es materia también. Puesto que el feto no puedo hablar, alguien necesita hablar en su nombre. La responsabilidad de hablar por el feto es la responsabilidad de la mujer, pero algunas veces ella no quiere aceptar este papel. Cuando esta situación ocurre, el bebé no debe perder su voz en el mundo porque la mujer no quiere hablar en su nombre. Se habla por los fetos porque ellos son vidas humanas también y necesitan ser oídos.

En resumén, el aborto debe ser prohibido en los Estados Unidos porque el aborto resulta en la muerte de seres humanos y las mujeres sufren mucho después del aborto. Un feto no nacido es una vida humana y cuando se participa en un aborto, se mata una vida. Todos los bebés no nacidos merecen el derecho de la vida, y la mujer no debe tomar este derecho de los bebés. Por estas razones, el aborto debe ser prohibido en los Estados Unidos para siempre.

Bibliografía

Abort73.com. "Medical Testimony." 17 January 2009. 24 February, 2009. Web.

<http://www.abort73.com/index.php?/abortion/medical_testimony>. 4 April 2011.

"History of Abortion". National Abortion Federation. Tietze C, Henshaw SK. *Induced Abortion: A World Review*, 1986. New York: The Guttmacher Institute, 1986. 2010. Web.
<http://www.prochoice.org/about_abortion/history_abortion.html#after>. 4 April 2011.

Messerli, Joe. "Should Abortion be Banned?". 4 May 2010. Web.
<<http://www.balancedpolitics.org/abortion.htm>, 4 April 2011>. 4 April 2011

Stenzel, Pam. "Pro-life America". Web. <<http://www.prolife.com/FETALDEV.html>>. 4 April 2011.

Warner, Ann. "Abortion Effects on Women". 1998. Web.
<<http://www.christianliferesources.com/?library/view.php&articleid=1045>>. 4 April 2011.